

tellanas ofrecida a los numerosos los asistentes.

–Prosiguieron también este año las clases de baile y tango, de viernes y sábado, congregando a numeroso público y funcionando con total normalidad.

–La Asociación de Amigos del Foro Cultural de Madrid, continúa celebrando conferencias sobre historia y costumbres madrileñas, con la habitual periodicidad mensual.

–Igualmente acuden a su cita mensual los tertulianos de la Asociación de Senderistas de Milmarcos.

–Como todos los años, nuestra Casa ha participado en las ofrendas y procesiones de San Isidro y Nuestra Señora de la Almudena, en Madrid, y en la de la Virgen de la Antigua en Guadalajara.

–Nuestros pregoneros del año 2008 fueron Antonio Pérez Henares, con motivo del 75 aniversario de la Casa; y Raúl Conde Suárez, con motivo de la Navidad

EPILOGO

No podemos olvidar, en esta memoria, a José Ramón Pérez Acevedo, que cumplió en el curso que se somete a consideración sus primeros 25 años como Presidente de la Casa, habiendo recibido el reconocimiento a su labor tanto por los miembros de la Junta Directiva, como de los asociados. Igualmente fue reconocida su labor por la Fundación Siglo Futuro de Guadalajara, la Asociación Cultural Lago de Bolarque y la Real Liga Naval Española, entre otros. Para él, nuestra felicitación y aplauso general por su labor.

Y terminamos nuestro recorrido a los

acontecimientos del año, recordando a los socios que nos dejaron.

No podremos olvidar la personalidad de quien durante años fue directivo de la Casa y vocal de Cultura, Juan Luis Francos Brea. Vaya para él nuestro recuerdo permanente. Nos dejaron igualmente socios con amplia dedicación a la Casa: Gonzalo Campos Ibar; Josefa García Rodríguez; Luisa Guerediaga Thous; José Aguilar Sánchez; Aquilino López López; Victorio Platas Ocaña y, quien fue director de nuestro Grupo de teatro, Rafael Serna Peinado. Todos ellos quedarán para siempre en nuestro recuerdo. .

Estas páginas apretadas forman el recuerdo de un año, el del LXXV de la fundación de nuestra Casa, y que permanece con sus puertas abiertas al LXXVI, durante el que, como desde el primero, continuaremos nuestra labor, por y para Guadalajara, nuestra tierra que todo lo merece. Hagámonos ¡TODOS! Merecedores de ella.

El Secretario General:
Tomás Gismera Velasco

Con el Vº Bº del Presidente:
José Ramón Pérez Acevedo

La Memoria que antecede ha sido aprobada, por aclamación, en la Junta General Ordinaria celebrada el 17 de febrero de 2009.